

Wochenimpuls

16.06-20.06.25

Guten Morgen zusammen,

wir starten erneut in eine angenehm kurze Woche,
denn am Donnerstag feiern Christinnen und Christen Fronleichnam.

Ein Fest, das oft mit Prozessionen, Blumen und Musik verbunden ist,
und uns an etwas ganz Zentrales erinnern soll:
Gott geht mit.



Ein Stück Brot.
So klein, so alltäglich.
Und doch: An Fronleichnam sagen wir – genau da ist Gott.

Jesus hat beim letzten Abendmahl gesagt:
„Das ist mein Leib, für euch gegeben.“
Nicht als Bild, nicht als Theorie – sondern ganz konkret.
Im Brot, das geteilt wird. Im Leben, das verschenkt wird.

Fronleichnam ist ein Fest der Gegenwart.
Der Gegenwart Gottes mitten unter uns.
Nicht nur im Kirchenraum – sondern überall.

Deshalb tragen wir das Brot in der Monstranz durch die Straßen.
Ein Zeichen: Gott bleibt nicht hinter dicken Mauern.
Er geht mit. In unseren Kummer, in unsere Freude,
in unser ganz normales Leben. Das ist sein Versprechen.

Ich bin das Brot des Lebens.

Joh (6,35)



Guter Gott,

Lass uns nicht vergessen:
Du bist das Brot, das uns stärkt.
Du bist der Weg, der uns trägt.
Du bist das Leben – mitten unter uns.

Amen.

Vielleicht ist das eine Einladung an uns alle:
das Brot des Lebens anzunehmen und miteinander zu teilen, damit Leben in Fülle möglich wird.

Liebe Grüße und eine gesegnete Woche

Sophia Kita